

Me pagaron las comisiones

Necesitaba el dinero para poder concluir una maestría y le recé a san Josemaría.

13/11/2018

Quiero dejar constancia de un favor que me ha concedido san Josemaría y del cual estoy muy agradecida. En mi oficina me debían una suma considerable en concepto de comisiones la cual no me habían pagado porque estamos atravesando una crisis financiera. El pago de dicha comisión ya tenía más de siete

meses de atraso. Se me presentó una urgencia económica porque necesito afrontar unos gastos para concluir una maestría y, por esa razón, le recé una novena a san Josemaría, pidiéndole que me pagaran esa comisión.

Después de rezarle una novena, le escribí a mi jefe para pedirle si podía pagarme pues quería concluir dicha maestría. Leyó mi mensaje, pero no me respondió de forma inmediata. Lo dejé todo en manos de Dios por intercesión de san Josemaría. Al día siguiente me escribió mi jefe para indicarme que sí me iba a pagar. Agradezco mucho a san Josemaría los favores que tan paternalmente me concede.

B.P.R., Guatemala

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/favores-san-
josemaria-pagaron-comisiones/](https://opusdei.org/es-ni/article/favores-san-josemaria-pagaron-comisiones/)
(17/02/2026)